

An die Eltern der PrimarschülerInnen  
aus dem Rüti in Landquart

Landquart, 28. Oktober 2020

### **Aktuelles Motto im Rüti: Ich fühle mich an meiner Schule sicher und wohl.**

Liebe Eltern

Im August haben wir Sie über unsere Regeln informiert (zu finden unter <https://www.schule-landquart.ch/application/files/5415/9739/5139/Aug. 2020.pdf>). Das Einhalten dieser Regeln klappt bereits sehr gut. An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen für Ihre Mithilfe bedanken. Ebenfalls danken wir Ihnen, dass Sie Ihr Kind möglichst zu Fuss zur Schule kommen lassen und auf Elterntaxi verzichten.

Damit die Sicherheit der SchülerInnen noch besser gewährleistet ist, möchten wir, **dass die Kinder bei Schulbeginn unverzüglich den Pausenplatz betreten**. Leider ist es oft so, dass sich v.a. am Nachmittag vor Schulbeginn viele SchülerInnen auf dem Vorplatz aufhalten. Als Vorplatz bezeichnen wir den Platz hinter der Bushaltestelle bis zu den zwei Treppenstufen, also auch dort, wo der Velo- und Kickboardständer ist. Der Aufenthalt auf dem Vorplatz ist vor allem für spielende und herumrennende Kinder mit grosser Gefahr verbunden, grenzt doch die mit Tempo 50 erlaubte Schulstrasse unmittelbar an den Vorplatz. **Darum möchten wir, dass sich die Kinder nicht auf dem Vorplatz aufhalten, sondern direkt auf den Pausenhof gehen.**

Wir haben deshalb diverse Massnahmen ergriffen:

- Seit den Herbstferien und bis auf weiteres wird von 13:00 - 13:30 Uhr auf dem Vorplatz eine Lehrperson die SchülerInnen auf die Regeln und Gefahren hinweisen. Die Regel heisst: **Beim Betreten des Schulhausareals gehen wir direkt hinter die gelbe Linie auf den Pausenplatz**. Die Polizei unterstützt die Lehrpersonen bei dieser Aufsicht im Rahmen ihrer Möglichkeiten und wird deshalb ab und zu vor Ort sein.
- Wir informieren mit diesem Schreiben Sie als Eltern und erinnern Sie daran, Ihr Kind nicht zu früh zur Schule zu schicken.
- Am letzten Montag wurde eine ausserordentliche Kinderkonferenz einberufen, damit die SchülerInnen das Anliegen in die Klassen tragen und dort besprechen.

Zur Zeit werden im Rahmen des Schulklimas alle 12 Pausenplatz-Regeln überarbeitet und umformuliert. In jeder Klasse wird eine Regel thematisiert und anschaulich umgesetzt. Zudem sollen neue Tafeln für die Spielwiesen Klarheit schaffen, wann man die Wiese betreten darf und wann nicht.

Wir sind uns sicher, dass dies alles zu einem schönen Miteinander beiträgt und danken Ihnen für Ihre Mitarbeit.

Freundliche Grüsse und gute Gesundheit!

**Schulleitung und Lehrerschaft Primarschule Rüti**



K. Zimmermann, Schulleiterin